



KUWAIT HEAD OFFICE
P.O. Box 3546, Safat 13036, Kuwait
Mazaya Tower 01 | 25th Floor | Al Murtajab
Tel: +965 22243333 | Fax: +965 22411901
www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE
P.O. Box 116488, Dubai
Mazaya Business Avenue | Jumeirah Lake Towers
AA1 Tower | 45th Floor
Tel: +971 4 3635455/6 | Fax: +971 4 3635457/8

التاريخ : 2015/8/5

المرجع : MAZ-MCS-08-2015-0888

المحترمين

السادة / سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: التداول على أسهم الشركة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، و نظراً إلى الإرتفاع الملحوظ في كمية التداول خلال جلسة التداول يوم 2015/8/5 فإننا نحيطكم علماً بأنه لا يوجد بحسب علمنا أي تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير جوهرياً على أوضاع الشركة أو أية معلومات أو بيانات من شأنها التأثير على سعر السهم في السوق أو من شأنها أن تسبب في أي نشاط غير إعتيادي في التداول غير التي تم الإفصاح عنها سابقاً إلى هيئة أسواق المال و سوق الكويت للأوراق المالية و أن الشركة لم تقم بأية تداولات على أسهمها .

Reference to the above subject and given the increase of trading in today session dated 5/08/2015, we would like to inform you that as per our knowledge, there are no recent updates that may significantly affect the Company situation, nor is there any information that may impact the price of the Company shares at the current market, or may cause any abnormal trading activities other than those disclosed earlier to the Capital Market Authority and Kuwait Stock Exchange. Moreover, the Company has not performed any additional trading on its shares.

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،

أسعد نبيل إبراهيم

مدير تنفيذي

قطاع الخدمات المؤسسية



MAZAYA
شركة المازيا القابضة ش.م.ك.ع.
AL MAZAYA HOLDING Co. K.S.C.C.